

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan di ruang nifas Rumah Sakit Umum Prima Medika Denpasar dengan judul "Gambaran Pengetahuan Ibu Post *Sectio Caesaria* Tentang Ikterus Neonatorum Di Rumah Sakit Umum Prima Medika Denpasar" dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pengetahuan ibu post *Sectio Caesaria* tentang ikterus neonatorum berdasarkan umur, pada umur 20-35 tahun hampir sebagian besar responden berpengetahuan baik (42,3%) dan pada umur > 35 tahun sebagian responden berpengetahuan cukup (50%)
2. Pengetahuan ibu post *Sectio Caesaria* tentang ikterus neonatorum berdasarkan pendidikan, pada jenjang pendidikan SD semua responden berpengetahuan baik (100%), pada jenjang pendidikan SMP sebagian responden berpengetahuan baik (50%) dan sebagian lagi berpengetahuan cukup (50%), pada jenjang pendidikan SMA hampir sebagian besar responden berpengetahuan cukup (41,9%) dan pada jenjang pendidikan Perguruan Tinggi sebagian besar responden berpengetahuan baik (53,2%).
3. Pengetahuan ibu post *Sectio Caesaria* tentang ikterus neonatorum berdasarkan pekerjaan, pada ibu yang bekerja sebagian besar responden berpengetahuan baik (44,9%) dan pada ibu yang tidak bekerja sebaran responden berpengetahuan merata (33,3%) pada kategori baik, cukup dan kurang.

4. Gambaran pengetahuan ibu post *Sectio Caesaria* tentang ikterus neonatorum di Rumah Sakit Umum Prima Medika Denpasar menunjukkan bahwa responden yang memiliki pengetahuan baik (42,7%).

## **B. Saran**

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan dan memiliki banyak kekurangan. Namun peneliti sangat berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya, institusi pendidikan dan bagi tempat penelitian kesehatan. Dari hasil yang sudah dijabarkan dalam penelitian ini, maka peneliti menyampaikan beberapa saran bagi pihak-pihak terkait diantaranya :

### **1. Bagi penelitian selanjutnya**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi peneliti dan pembaca serta peneliti selanjutnya bisa mengembangkan judul penelitian ini sehingga hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan acuan atau data dasar untuk penelitian selanjutnya dengan mengembangkan judul penelitian ini sehingga peneliti dapat menambahkan atau mengganti variabel sampel yang lebih luas.

### **2. Bagi institusi pendidikan**

Diharapkan bagi institusi pendidikan bisa menjadikan hasil penelitian ini sebagai bahan bacaan agar dapat menambah literatur untuk menunjang penelitian keperawatan anak dan dapat dikembangkan untuk melanjutkan penelitian yang lebih baik

### **3. Bagi tempat penelitian kesehatan**

Diharapkan untuk pihak tempat penelitian kesehatan di Rumah Sakit Umum Prima Medika Denpasar, data penelitian yang telah diambil dapat dijadikan sebagai

bahan informasi mengenai “Gambaran Pengetahuan Ibu Post *Sectio Caesaria* Tentang Ikterus Neonatorum Di Rumah Sakit Umum Prima Medika Denpasar” yang bisa digunakan untuk bahan evaluasi dan pengembangan pelayanan kesehatan.